

reformierte
kirche dübendorf -
schwerzenbach

mutig
stark
beherzt



Gottesdienst zum Schuljahres-Anfang **Sonntag, 24. August 2025, 10.00 Uhr**

Alle Kindergarten- und Schulkinder von Schwerzenbach und
Dübendorf sind zusammen mit ihren Eltern herzlich eingeladen.

Kirche im Wil, Fällandenstrasse 1, Dübendorf
mit anschliessendem Apéro

Mit meinem Gott kann ich über Mauern springen.

Wir beginnen das neue Schuljahr gemeinsam.

Was wird das neue Jahr bringen?

Damit der Start ins neue Schuljahr gelingt, dürfen wir dem Zauber des Anfangs und der göttlichen Begleitung vertrauen. Das gilt für die Kinder, die Eltern und all diejenigen, welche die Kinder durchs Jahr hindurch begleiten. Wir laden euch alle ein, dies miteinander zu feiern und darauf anzustossen.

Kinder und Jugendliche des Cevi Dübendorf spielen uns in einem Theater vor, wie die grosse Mauer überwunden werden kann. Mutig, stark, beherzt gehen sie ans Werk.

Weiter begrüßen wir alle neuen Unti-Kinder persönlich, die nach den Sommerferien mit dem 2. Klass-Unti starten, wie auch die neuen Konfirmandinnen und Konfirmanden, die ins Konf-Jahr einsteigen. Alle anderen Kinder heissen wir im neuen Unti-Jahr willkommen und bitten Gott um seinen Schutz und seine Begleitung und um seinen Segen im neuen Schuljahr. Jedes Kind bekommt einen persönlichen Segen mit auf den Weg. Natürlich steht auch unsere Holz-Rutschbahn in der Kirche bereit.

Pfrn. Rahel Strassmann,

Pfr. Markus Haltiner,

Pfr. Daniel Schaltegger,

mit den Katechetinnen Annette Gianiel und Anette Rolli

Yun Zaunmayr, Organistin